

2020.SR.000021

Kleine Anfrage Fraktion BDP/CVP (Lionel Gaudy, BDP): Sicherheit für FussgängerInnen

Die Kreuzung Mittelstrasse/Neubrücke/Strasse ist ein Verkehrsknotenpunkt in der Länggasse. Im Rahmen der Bauarbeiten für den neuen Bahnhof Bern wurde die Bushaltestelle Bierhübeli temporär verschoben und der dazugehörige FussgängerInnenstreifen aufgehoben. Leider ist dieser bis heute – trotz Rückverschiebung der Bushaltestelle – nicht wieder hergestellt worden.

Der Gemeinderat wird höflich gebeten, zu nachfolgenden Fragen Stellung zu nehmen:

1. Beabsichtigt der Gemeinderat an dieser Kreuzung eine Tempo 20 Zone einzuführen?
2. Weshalb wurde der/die FussgängerInnenstreifen nicht wieder hergestellt?
3. Besteht aktuell – im Hinblick auf den fehlenden FussgängerInnenstreifen – eine Gefährdung für FussgängerInnen oder andere VerkehrsteilnehmerInnen?
4. Wie wurde dies abgeklärt und was sind die Ergebnisse?

Bern, 30. Januar 2020

Erstunterzeichnende: Lionel Gaudy

Mitunterzeichnende: Philip Kohli, Milena Daphinoff, Michael Daphinoff